
Sitzungsprotokoll des Fördervereins der Max-Ernst-
Gesamtschule Köln

19.05.2022

anwesend: Frau Hilbig, Herr Boxberg, Frau Eich, Herr Nisius, Herr Henle, Frau Henßchen, Frau 
Rosbach und per Telefon Frau Kutz.

0. Eröffnung
    Frau Henßchen eröffnete die ordentliche Sitzung des Fördervereins am 19.05.2021 um 18:02

Uhr in der Mensa der MEG.

I. Bericht des Vorstands
Der Vorstand stellt seinen Bericht vor. Im ablaufenden Schuljahr konnten mehr Projekte 
durchgeführt werden als im Vorjahr. Allerdings gibt es nicht mehr so viele neue 
Anmeldungen wie in den Vorjahren.

II. Kassenbereicht 2021
Frau Hilbig stellt den Kassenbericht für das Kalenderjahr 2021 vor. Im Kassenbericht lässt 
sich erkennen, dass zwar mehr Projekte als im Vorjahr stattfanden, aber noch nicht wieder so
viele wie vor Corona. 

III. Bericht der Kassenprüfer
Frau Rosbach und Herr Nisius geben an, dass die Kassenprüfung ohne weitere 
Beanstandung abgeschlossen wurde.

IV. Entlastung des Vorstands
Der Vorstand wurde einstimmig entlastet.

V. Wahl zum Vorstand
1. Vorsitz für den Förderverein
zur Wahl wurde Frau Kutz aufgestellt. Frau Kutz wurde mit 6 Stimmen, einer Enthaltung 
und einer Gegenstimme zur ersten Vorsitzenden gewählt.
2. Vorsitz für den Vorstand
zur Wahl wurde Frau Moise aufgestellt. Frau Moise wurde mit 8 Stimmen zur zweiten 
Vorsitzenden gewählt.

VI. Kassenwärtin für den Förderverein
zur Wahl wurde Frau Hilbig aufgestellt. Frau Hilbig wurde mit 8 Stimmen zur Kassenwärtin 
aufgestellt.

VII. Wahl der Kassenprüfer
zur Wahl stellten sich Frau Henßchen und Herr Henle. 
Frau Henßchen wurden mit 6 Stimmen und zwei Enthaltungen gwählt.
Herr Henle wurde mit 6 Stimmen und zwei Enthaltungen gewählt.

VIII. Toilettensituation
Es ist weiterhin nur möglich eine Toilettenfee zu finanzieren. Die Gelder aus der järhlichen 
Sammelaktion der SV am Elternabend trägt die Toilettenfee nicht ausreichend. Der 



Förderverein braucht mehr Mitglieder:innen, welche auch explizit die Toilettenfee 
mitfinanzieren. 

Die Sitzung des Fördervereins wurde um 18:46 Uhr beendet.
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